



**Lions Club Braine-l'Alleud ASBL**

Réunion statutaire n°20  
et passation de pouvoir du mardi 16 juin 2020  
à « l'Artisan des Fines Bouches »

Etaient Présents :

|                            |                                      |
|----------------------------|--------------------------------------|
| Dany CLERENS               | Président                            |
| Paul GLORIAN               | Past Président - LCIF                |
| Michel HANNAERT & Lysiane  | Secrétaire                           |
| Éric MONTARIOL & Charlotte | Trésorier                            |
| Alex MOUTON & Chantal      | 1 <sup>er</sup> Vice-Président - GLT |
| William GUILMOT & Suzanne  | Les œuvres - GST                     |
| Stéphane KLEMM             | Protocole                            |
| Noël LELOUP & Françoise    |                                      |
| Bruno LUYCKX & Cathy       |                                      |

Etaient Absents/Excusés :

|                   |                     |
|-------------------|---------------------|
| Jean-Luc DERUYTER | ICT & Communication |
| Jean-Yves GEGO    |                     |

Nous nous retrouvons ce soir pour la dernière réunion de l'année, après de longues semaines de confinement et, pour notre plus grand plaisir, en présence de nos ladies. Dernière réunion et donc passation de pouvoir et fin de mandat pour notre Président Dany.

Après l'apéritif pris sous la tonnelle du jardin, Stéphane nous invite à le rejoindre à l'étage pour le traditionnel toast au Roi. Il est 20.30' et après la lecture du menu, il passe la parole au Président sortant.

Au menu ce soir – repas simple tenant compte des restrictions liées au Covid-19 :

*Assiette froide du Chef  
Cheese cake  
Café*

Dany nous accueille, remercie l'assemblée et nous annonce une soirée particulière à deux titres :

- Il s'agit de la première réunion depuis le confinement et les 4 réunions virtuelles que nous avons organisées
- On célèbre la fin de l'année Lions de manière festive.

Ce sera donc une soirée de détente et de plaisir et il n'y aura que 2 points à l'ordre du jour, l'organisation du camp pêche et le vote pour les affiches de la paix.

Dany remercie Xavier Montfort qui a accepté de nous accueillir pour cette soirée malgré les difficultés liées au Covid-19 ; il est chaleureusement applaudi par l'assemblée.

William prend ensuite la parole pour faire le point sur le camp pêche. Les règles de déconfinement qui sont déjà d'application nous permettent d'envisager raisonnablement la mise en place de cette organisation ; les institutions qui ont été contactées à ce sujet ont exprimé leur envie d'y participer. Les dates sont figées, il ne reste plus qu'à lancer les travaux de la commission ; Stéphane, qui a accepté de prendre cela en charge, va lancer une invitation aux membres concernés, probablement tout début juillet.

William termine son intervention en proposant d'organiser une soirée festive en compagnie des institutions que nous soutenons. D'habitude, elles sont présentes à la passation de pouvoir mais cette année cela n'a pas été possible à cause du confinement. Il propose donc l'organisation de cette soirée le mardi 30 septembre. Ce serait la première Ladies night de l'année et il propose d'inviter un orateur de marque en la personne d'Éric Janssens, 1<sup>er</sup> substitut du Procureur du Roi de Nivelles, en charge de la famille et de la jeunesse. Le prochain Président mettra cela à l'agenda.

Nous prenons ensuite le repas et il est 21.35' lorsque Stéphane nous invite à prendre part au vote pour les affiches de la Paix ; il nous rappelle le thème « Peace to Serve » sur lequel les enfants ont dû réaliser leur dessin et nous explique brièvement la méthode de vote.

Nous avons deux ex-aequo pour la 1<sup>ère</sup> et pour la 2<sup>ème</sup> place... Bravo aux enfants qui ont été créatifs et plus particulièrement à celui qui a évoqué à sa manière la crise du Covid-19.

Il est temps de passer à la partie protocolaire de la soirée et Dany prend la parole pour faire le bilan des deux années de son mandat.

Il estime à juste titre que le bilan est bon puisque le club est toujours présent et toujours actif ; les membres ont bien travaillé et ont fait preuve d'unité. Lorsqu'il a commencé son mandat en juin 2018, il ne partait que pour un an mais comme son équipe était gagnante, il a accepté de la reconduire pour un second mandat. Il est heureux que nous ayons pu garantir notre soutien financier à nos œuvres, et cela en dépit des difficultés et il a été très heureux de pouvoir organiser avec beaucoup de succès la soirée des 40 ans.

Il remercie ensuite un à un les membres du club pour la manière avec laquelle chacun d'entre eux a participé à la réalisation de ses objectifs de Président.

Il a apprécié la mise en place des réunions « virtuelles » et souligne l'excellente collaboration de l'ensemble de l'équipe et des épouse et compagnes.

La formule « *nous sommes un club mixte sans le savoir* » correspond bien à notre manière de fonctionner.

Il termine avec une pointe d'humour en nous annonçant que nous allons quitter une personnalité « rigoureuse » pour trouver une personnalité plus « décontractée » en la personne d'Alex, notre futur Président.

C'est ensuite sous les applaudissements de l'assemblée qu'Alex est invité à prêter son serment de Président.

Il reçoit ensuite son pin's et la cloche et nous présente son futur comité.

Peu de changements puisqu'à part Paul qui a accepté de remplir la fonction de « Maître du Protocole » à la place de Stéphane et Michel qui endossera la fonction de 1<sup>er</sup> Vice-Président parallèlement à sa fonction actuelle de secrétaire, Éric garde ses fonctions de trésorier, Jean-Luc ses fonctions de « ICT & Communication » et William ses fonctions de « GST » responsable des œuvres. Dany quant à lui assurera la fonction de « LCIF coordinator » qui incombe d'office au Président sortant.

Alex nous présente ensuite son projet de Président.

Il souhaite avant tout garder l'unité, la complicité et l'amusement comme moteurs de notre club. Il continuera à aider les enfants des institutions en finançant des projets qui leur sont directement destinés. Il donnera priorité à la créativité pour la mise en place de nouvelles activités et pour l'amélioration des activités existantes et il encouragera toutes les initiatives.

En termes d'effectif, il est conscient que nous devons essayer d'attirer des nouveaux membres mais il travaillera surtout pour encourager les jeunes à prendre rapidement des responsabilités et aussi pour maintenir la motivation des plus anciens.

Il nous rappelle qu'il aime l'action mais pas la pression et certainement pas celle qui viendrait « d'en haut » et qui pourrait nuire à l'accomplissement de nos objectifs de club.

Pour terminer son intervention, il nous remercie d'avance pour tout ce que nous réaliserons ensemble sous sa présidence et il nous souhaite de bonnes vacances.

Chantal est ensuite mise à l'honneur par Stéphane qui lui offre un bouquet de fleurs.

La soirée se termine petit à petit dans la bonne humeur et la convivialité. Nous nous quittons vers 23.15'. Ce fût une belle soirée de retrouvailles qui était très attendue et qui a tenu toutes ses promesses.

C'est beau la vie au Lions Club de Braine-l'Alleud...

Michel  
Secrétaire

\*\*\*\*\*